



TRASCENDIÓ

Que este lunes, luego de la mañana, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** encabezará en Palacio Nacional la celebración del Día del Trabajo en la que se espera a integrantes de los sectores patronal y laboral para sumarse a la representación del gobierno federal. Por cierto, el **SNTE** agradeció con anticipación al mandatario sus políticas a favor de salario mínimo, pensiones y seguridad social, mientras en la acera de enfrente la CTM se asumió como la "organización líder en democracia sindical" y presumió que tiene 1.5 millones de afiliados.

Que tras la resaca derivada de la aprobación de 20 reformas en los últimos cuatro días del periodo ordinario de sesiones en el Congreso, diputados y senadores de todas las fuerzas políticas pusieron pausa a la pelea para concentrarse en el Estado de México y cerrar filas con sus candidatas, **Delfina Gómez** y **Alejandra del Moral**, al igual que en Coahuila, donde **Manolo Jiménez**, **Armando Guadiana**, **Ricardo Mejía** y **Lenin Pérez** van por la gubernatura. Sin embargo, en la oposición ya avisaron que el pleito legislativo no ha concluido.

Que en más de las contiendas en el Estado de México y Coahuila, el líder nacional de Morena, **Mario Delgado**, regresó este fin de semana a la primera entidad para acompañar a **Delfina Gómez** e insistir en que la ventaja de la maestra en las encuestas es cada vez mayor. En tanto, en la segunda, donde los resultados no son tan claros para los guindas, las autoridades electorales restringirán el acceso al segundo debate, que se realiza hoy, ante los gritos, abucheos y rechiflas del encuentro pasado que descontrolaron a los propios contendientes. Por ello, solo los equipos de campaña y medios estarán presentes.

Que un grupo de jóvenes de entre 14 y 17 años, quienes han representado a la capital del país en el Campeonato Nacional de Gimnasia Artística Varonil durante años, se acercó a la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, para solicitar apoyo y mantenerse en esas competencias. Los interesados pretenden que el Instituto del Deporte de la Ciudad de México, encabezado por **Javier Hidalgo**, tome cartas en el asunto. A ver. —